

ABSTRAK

M. SAMSI WALQAMAR, Pengaruh Kemampuan Dan Motivasi Kerja Petani Terhadap Produktivitas Kangkung Air (*Ipomoea aquatica forsk*) Di Kecamatan Masbagik Kabupaten Lombok Timur (Ir.H. Rizal Ahmadi, MMA sebagai Ketua Pembimbing, M. Nashruddin. S. Kel., M. Si sebagai pembimbing pendamping).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kemampuan kerja dan motivasi kerja petani terhadap produktivitas kangkung di Kecamatan Masbagik Kabupaten Lombok Timur.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif, jumlah responden sebanyak 30 orang yang ditetapkan secara *Quota sampling*. Jumlah responden dari masing-masing kelompok tani ditentukan secara *Proporsional random sampling* yakni Poktan Geger Girang 19 orang responden dan Poktan Serba Guna 11 orang responden.

Dari hasil perhitungan skor untuk criteria kemampuan kerja didapatkan nilai skor gabungan yakni sejumlah 1117 berada pada interval skor antara 1020 – 1260 dengan kategori tinggi, dengan demikian maka dapat disimpulkan bahwa kemampuan kerja petani didalam tatacara berbudidaya kangkung dikatakan masuk dalam kategori baik. Untuk criteria motivasi kerja hasil perhitungan skor didapatkan nilai skor gabungan yakni sejumlah 836 berada pada interval skor antara 714 – 882 dengan kategori tinggi, dengan demikian maka dapat disimpulkan bahwa motivasi kerja petani di dalam tatacara berbudidaya kangkung dikatakan masuk dalam kategori “baik”.

Dari hasil uji statistik di ketahui bahwa t hitung (1,535) < t tabel (2,052), sehingga hipotesis pertama (H1) yang berbunyi ada pengaruh X1 (kemampuan) terhadap Y (produktivitas) ditolak, Untuk hipotesis ke-dua (H2) yang berbunyi ada pengaruh X2 (motivasi) terhadap Y (produktivitas) diterima sebab t hitung (3,362) > t tabel (2,052), Dan untuk hipotesis ke-tiga (H3) yang berbunyi ada pengaruh X1 (kemampuan) dan X2 (motivasi) terhadap Y (produktivitas) diterima sebab F hitung (7,874) > F tabel (3,34).

Kata Kunci : Kemampuan kerja, motivasi kerja, produktivitas.